
Der Presse ist zu entnehmen, dass die Parkraumbewirtschaftungsmaßnahmen, insbesondere in der 
Innenstadt, offensichtlich nicht die seitens der Stadtverwaltung erhoffte Akzeptanz bei Anwohnern, 
Geschäftsleuten und Kunden findet. 
 
 
Daher fragen wir: 
 
 
1. Wie schätzt die Stadtverwaltung selbst die Effekte durch die Parkraumbewirtschaftung in der 
Innenstadt ein? 
 
2. Hält es die Stadtverwaltung für angebracht, mit Anwohnern und Geschäftsleuten eine 
Auswertung der nunmehr einjährigen Bewirtschaftungspraxis in der Innenstadt vorzunehmen? 
 
3. Welche Maßnahmen der Parkraumbewirtschaftung in diesem Jahr sind seitens der 
Stadtverwaltung geplant? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


